



POR 6 AÑOS DE LABOR. En la clausura del año lectivo 1986-87, del programa de docencia que se realiza en el Hospital Militar, el Director, Cnel. y Dr. Rodolfo Girón Flores, entregó diploma de honor al fundador del programa, Dr. José Ruiz Rodas (derecha).

Motines, Toma de Embajadas y Templos Planea FMLN Hoy

Un documento incautado a los terroristas en Textistepeque y que contiene un plan para la toma de embajadas y templos, entre ellos la Catedral de Santa Ana, así como un amotinamiento en el Penal de Mariona y desórdenes en la capital y las ciudades del interior, durante las manifestaciones de hoy, dio a conocer ayer el Gral. Rinaldo Gólcher, Jefe de la Plaza de San Salvador.

Según el plan, en la

provocación de los desórdenes tendrían especial participación agrupaciones sindicales, organizaciones de desplazados, el Comité de Madres de Presos y Desaparecidos y la Unidad Nacional de los Trabajadores Salvadoreños (UNTS).

El Gral. Gólcher, Director además de la Policía de Hacienda, dijo que el plan fue encontrado el 27 de abril dentro de una casa de Textistepeque, Santa Ana, donde funcionaba una célula terroris-

ta y que fue minuciosamente registrada por la Fuerza Armada.

Dicho instructivo contempla actos violentos no sólo en San Salvador, sino también en Santa Ana, San Miguel y Usulután, aseveró el alto jefe castrense.

Uno de los documentos

Caso INCAFE:

Pierde Autonomía la Corte si se Basa en Reformas DC

A pesar de la manifiesta inconstitucionalidad del INCAFE, las reformas que el partido de gobierno hizo a la Ley Orgánica del Poder Judicial obligarán a la Corte Suprema de Justicia a declararlo constitucional, observan fuentes judiciales, recordando que desde un principio tres de los cinco magistrados declararon que el ente contraviene las Leyes de la República.

Lo más grave, dicen los informantes, es que si la Corte llega a declarar la constitucionalidad del INCAFE, basándose en las reformas aprobadas por los democristianos, se rompe el balance entre el Poder Judicial y el Poder Legislativo, es de-

encontrados, detalló el militar, contenía instrucciones para terroristas con seudónimo "Patty", "Jacinto", "Tavo" y "Carlos", en las que se les ordenaba tomarse el sector que ellos denominan "hotel" y que co-

—Favor pase a la página 51.



El GRAL. Rinaldo Gólcher reveló ayer un plan que sería ejecutado por los grupos terroristas en complicidad con organizaciones sindicales en todo el país.

Homenaje a Héroes de Guazapa

Como un homenaje a todos los soldados de las diversas unidades militares, que participaron en las operaciones de contrainsurgencia realizadas en el cerro de Guazapa y las que dieron como fruto la tranquilidad

—Favor pase a la página 51.

Posponen Fecha para Interpelar Abdul Gutiérrez

Por 39 votos las fracciones parlamentarias aliadas del PDC-PCN la Asamblea Legislativa acordaron ayer trasladar para el jueves 14 de mayo a las diez de la mañana, la interpelación del presidente de CEL, Gral. Jaime Abdul Gutiérrez, para que tenga la oportunidad de presentar los informes debidamente.

Así lo informó el presidente de la Asamblea Legislativa, Guillermo Guevara Lacayo, quien se hizo eco de moción conjunta de los diputados de la DC y PCN, en base a la consideración de que no había tiempo ayer a las cinco de la tarde, hora en que llegaron a sesión los parlamentarios, para dar cumplimiento a esta diligencia.

La interpelación del presidente de CEL fue solicitada por el PCN, e inmediatamente contó con el respaldo de la bancada democristiana durante reciente sesión plenaria en la que el PDC no pudo ocultar su satisfacción porque, según se dijo, daría oportunidad al presidente de CEL para justificar los cortes

—Favor pase a la página 35.

ARENA Recuerda Promesa de Duarte y Comunistas

Un recuento de las promesas formuladas en 1972 por la coalición democristiana con los partidos de filiación comunista, MNR, de Guillermo Ungo, y la UDN, de Shafik Handal, hace Alianza Republicana Nacionalista, señalando que el partido ahora en el poder no sólo no ha cumplido las promesas que hizo en ese entonces como "una gran estafa", sino que ha hecho precisamente lo contrario.

ARENA recuerda cómo Duarte afirmaba:

"Mi Gobierno será un gobierno de servicio al pueblo. Yo no aspiro a andar pregonando 'yo

—Favor pase a la página 51.

Enfermedades de Escolares Tema 3er. Congreso Médico

La importancia de que sea una norma en los centros educativos que los alumnos que padecen determinada enfermedad presenten al matricularse una constancia médica a fin de que no se les obligue a realizar actividades que puedan

agudizar su mal, señala la Dra. Marta Inés de Colato.

La entrevistada es miembro del Comité Organizador del Tercer Congreso Nacional de la Asociación de Mujeres

—Favor pase a la página 52.

En Septiembre Finaliza Inscripción Registro CCE

Aunque la inscripción de ciudadanos en el Registro Electoral es una actividad de carácter permanente, la Ley establece un plazo de seis meses antes de la fecha de las elecciones para cerrar el Registro. El plazo finaliza en septiembre próximo, para

que los ciudadanos inscritos puedan participar en las elecciones de marzo de 1988, declara el concejal Arturo Méndez Azahar, del PCN.

Añade que el Consejo ha proyectado, con base estadística, inscribir dos

—Favor pase a la página 29.

Cuarteles son Centros de Educación

Los cuarteles han cumplido siempre la doble función de formar a los soldados en las disciplinas militares y de enseñar a éstos a leer y escribir, así como diversas habilidades y oficios que posteriormente les sirven para desarrollarse con éxito en la vida civil.

Así lo manifiesta el coronel Leopoldo Hernández, comandante de la 1a. Brigada de Infantería, al referirse a las operaciones de reclutamiento

—Favor pase a la página 35.



TERCER CONGRESO. La Asociación de Mujeres Médicos realizará del 28 al 30 de mayo, el Tercer Congreso Nacional de Medicina, cuyo tema principal serán las enfermedades que atacan a los adolescentes. Informan de izquierda a derecha, Dras. Ana Lillian de Fabela, Marta Inés de Colato, Sra. Rosa de Marchessini, Ejecutiva del Buró de Convenciones de San Salvador; doctora Leonor Murillo de Linares.